



DE LODÈVE

Tarifs Lodévois et Larzac Tarifs extérieurs pour l'année pour l'année Forfait école 380€ 525€ (solfège, instrument et ensemble) Éveil musical, chorale 160€ 220€ ou solfège seul 390€ 290€ 2e instrument 30€ 120€ **Location instrument** 80€ Musique d'ensemble seule 60€ 80€ 60€ **Chorale si instrument**

Possibilité de louer les salles de musique en dehors des heures de cours.

Se renseigner à l'école de musique.

RÉDUCTIONS

Afin de faciliter l'accès à l'école de musique pour tous, les abattements selon les tranches de revenus sont les suivants :

- -40 % si revenu inférieur à 1100€
- **-15** % si revenu compris entre 1100€ et 2700€

Les inscriptions ont lieu du 02 au 06 septembre. Les inscriptions en cours d'année sont possibles si disponibilités.

















Une pratique artistique complète











ÉVEIL MUSICAL

45 minutes de cours collectif /semaine Mercredi de 11h00 à 11h45 Pour les moyennes et grandes sections de maternelle

SOLFÈGE

1h de cours collectif /semaine 1ère année : Jeudi à 17h15 2° année : Lundi à 17h15 3° année : Lundi à 18h15 4° année : Jeudi à 18h15

INSTRUMENTS

30 minutes de cours individuel /semaine Piano, guitare, guitare basse, guitare électrique, batterie, percussions, trompette, trombone, saxophone, flûte traversière et clarinette

MUSIQUE D'ENSEMBLE

Petit orchestre : Un samedi / mois de 13h à 15h Divers petits ensembles tout au long de l'année Ensemble vents et percussions en partenariat avec le Réveil Lodévois : vendredi à 19h

Chorale d'enfant de 7 à 10 ans : mercredi de 10h à 11h

Les cours sont assurés durant l'année scolaire de septembre à juin.



Des concerts toute l'année

Les élèves jouent en public lors d'événements variés

L'École de musique participe activement à la vie culturelle locale – la Fête de la musique, la Cavalcade, la fête du 14 juillet...

L'École de musique mène aussi des projets spécifiques : dégustations musicales en partenariat avec le café culturel Le Patio, projet en partenariat avec la médiathèque, Résurgence, saison des arts vivants et des musiciens professionnels.

Enfin, en intervenant dans les maisons de retraites ou à l'hôpital, l'École de musique cherche à rapprocher la musique de tous

Une équipe pédagogique à votre service

Florence Cavalier:

responsable de l'école de musique, clarinette, piano

Frédéric Caulier :

trompette

Didier Durand:

piano

Maxime Feynerol:

guitare, guitare basse et quitare électrique

Louise Mérelle :

éveil musical, piano et chorale

Clément Gastan:

saxophone, flûte traversière et trombone

Pauline Cocquebert:

piano classique

Baptiste Duché:

batterie et percussions